

## TENTANG PENULIS

**Priyo Handoko, S.H., M.Hum.**, lulus Sarjana Hukum Universitas Merdeka Malang, Tahun 1989; lulus Megister Hukum pada Universitas Gajah Mada 1995; Mahasiswa Program Doktor di Universitas Airlangga Surabaya; penerima Beasiswa dari Ford Foundation, USA; sebagai Dosen Fakultas Hukum Universitas Wijaya Kusuma Surabaya sejak tahun 1992

**Dr. Marcus Lukman, S.H., M.H.**

Lahir di Sambas Kalbar 14 Maret 1952, Lulus S1 dari Fakultas Hukum Untan Pontianak, S2 dan S3 Fakultas Hukum Unpad. Sejak 1984 sampai sekarang mengajar pada FH Untan dengan Bidang Kekhususan Ilmu Hukum Administrasi Negara. Aktif dalam berbagai kursus dan pentarakan baik ditingkat nasional maupun internasional. Anggota tim peneliti kerjasama antara Untan dan Universitas Kebangsaan Malaysia.

**Titik Suharti, S.H., M.Hum.**, lahir di Surabaya, 14 September 1966; meraih gelar Sarjana Hukum dari Fakultas Hukum UNAIR tahun 1989; dan pada Almamater yang sama menyelesaikan program Pascasarjana Ilmu Hukum tahun 1996; pernah menjadi Wartawati sebuah Berita Harian Surabaya tahun 1989-1991; sejak tahun 1991 mengajar pada Fakultas Hukum Universitas Wijaya Kusuma Surabaya dengan mata kuliah Penologi, Viktimologi dan Kriminologi.

**Ngakan Putu Muderana, S.H.** lahir di Klungkung Bali, 1 Januari 1929, lulus Sarjana Hukum pada Universitas Airlangga Tahun 1968 dan lulus Akta V Tahun 1983, tugas mengajar Hukum Agraria dan Hukum Adat pada Fakultas Hukum Universitas Wijaya Kusuma Surabaya.

**Umi Enggarsasi, S.H., M.Hum.**, lahir di Surabaya, 8 Nopember 1962; Gelar Sarjana Hukum diperoleh di Fakultas Hukum UNAIR tahun 1986; menyelesaikan Studi Ilmu Hukum Program Pascasarjana tahun 1995 pada Institusi yang sama; sejak tahun 1987 menjadi Dosen tetap pada Fakultas Hukum Universitas Wijaya Kusuma Surabaya, dengan mata kuliah Hukum Pidana, Hukum Pidana Khusus dan Kapita Selekta Hukum Pidana.

**Zudan Arif Fakrulloh, S.H., M.H.**

Lahir di Sleman, 24 Agustus 1969. Lulus Fakultas Hukum Universitas Sebelas Maret tahun 1992. Magister Ilmu Hukum diselesaikan tahun 1995 di Universitas Diponegoro Semarang. Di perguruan tinggi ini pula kini ia menempuh S-3 dengan beasiswa dari Urge/World Bank. Dosen Fakultas Hukum Universitas Wijaya Kusuma ini spesialisasinya Hukum Ekonomi.

**Seto Cahyono, S.H., M.Hum.**

Lahir di Trenggalek, 28 Agustus 1967 Lulus Fakultas Hukum Universitas Brawijaya tahun 1991. Magister Ilmu Hukum diselesaikan tahun 1998 di Universitas Padjajaran Bandung. Dosen Fakultas Hukum Universitas Wijaya Kusuma Surabaya ini spesialisasinya Hukum Tata Negara.

## PEDOMAN PENULISAN

1. Naskah dapat berupa hasil penelitian maupun kajian interaksi hukum dan pembangunan. Naskah tersebut belum pernah dipublikasikan dalam media komunikasi lainnya.

penerbit, Kota Penerbit.  
Contoh : Altman, Andrew, 1990, **Critical Legal Studies. A Liberal Critique**, Princeton University Press, New Jersey.
2. Naskah ditulis dalam bahasa Indonesia atau Inggris dengan disertai abstrak sebanyak 150 - 200 kata. Naskah yang ditulis dalam bahasa Indonesia apabila terpaksa menggunakan istilah bahasa asing atau daerah supaya dicetak miring.
3. Naskah diketik dengan program WS atau Word Processor lainnya di atas kertas kuarto dengan spasi ganda minimal 15 halaman dan maksimal 25 halaman. Naskah dan curriculum vitae diserahkan beserta dengan disketnya.
4. Sitasi kepustakaan dilakukan dengan sistem nama-tahun-halaman. Urutannya adalah sebagai berikut: Nama Keluarga Pengarang, tahun penerbitan, halaman yang dirujuk.
5. Daftar Pustaka ditulis dalam urutan abjad secara kronologis :
  - a. Untuk buku : nama Pengarang, tahun penerbitan, judul buku,
  - b. Untuk karangan dalam buku : Nama Pengarang, judul karangan, nama editor, judul buku, tahun penerbitan, penerbitan, kota penerbit.
  - c. Untuk karangan dalam majalah atau jurnal: Nama pengarang, judul karangan, nama majalah, jilid, nomor, halaman, tahun penerbitan.
6. Naskah yang tidak memenuhi persyaratan di atas tidak akan dipertimbangkan pemuatannya dalam majalah ilmiah "PERSPEKTIF".
7. Redaksi berhak merubah naskah sepanjang tidak menyimpang dari isi tulisan. Naskah yang dimuat merupakan tanggung jawab sepenuhnya dari penulis, bukan merupakan cerminan pendapat Redaksi atau Pusat Pengkajian Hukum dan Pembangunan Fakultas Hukum UWKS. Bagi penulis yang naskahnya dimuat, akan diberikan imbalan yang layak.